

インド 2 日目

元気です .

大量に買っていた水がコカコーラ社の製品だった .
マクドナルドとか KFC はあってもなくてもいいけど
コカコーラ社は不可欠な企業だったのか .

ハイデラバード大学に行く

チュートリアルの日なので特に用はなかったけど , 行ってみることに .
バスに乗る自信がまったくなかったので ,
ホテルの前でうろうろしていた黄色のオート三輪みたいなやつに乗ってみた .
英語が通じない , かつハイデラバード大学良く知らない
ドライバーだったので , 紆余曲折あったけど , 無事着いた .
よかったよかった .

ハイデラバード大学

いわゆる講義棟や研究棟みたいなのが
どーんと建っているわけでもなさそうな , のんびり広々なキャンパス .

ハイデラバード大学から帰る

ふらふら歩いていたら 3 人が乗っているオート三輪に呼び止められる .
Rs100 で連れていってくれるというので乗ってみることに .
道中 , 日本のスポーツスクータばりの大音量でインドポップスを聞かされる .
途中で人を乗せたり降ろしたりしつつ , 無事着いた .
無事着くとは思っていなかったのが , びっくり .

Reconfirmation

できた ... はず . 帰れるよね , 私 .
予約番号を行って , 変更なしって言えばいいのかと思いきや ,
何かいろいろと聞かれて困る .
ホテルのロビーで電話を借りたので , ロビーの人と一緒にのおろおろ .
っていうか , この時点で機内で何食べたいかなんて聞かれるのね .